

En Chihuahua se hacen las cosas bien porque aquí no nos doblamos: Gobernadora

La Gobernadora del Estado, María Eugenia Campos Galván, aseguró que en el estado de Chihuahua, se hacen las cosas bien porque no se "doblan", no se rinden y no dejan que los obstáculos los detengan. Así lo aseguró durante el mensaje emitido en el Segundo Informe de Gobierno del presidente municipal de Delicias, Jesús Valenciano García, evento que tuvo lugar la noche del martes 5 de septiembre en el Gimnasio Municipal de aquella localidad.

https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/en-chihuahua-se-hacen-las-cosas-bien-porque-aqui-no-nos-doblamos-gobernadora-10651783.html